



Atletismo | Circuito Carreras Populares U. Salamanca

Daniel Sanz y Gema Martín prolongan su reinado

Los dos atletas salmantinos ganan en Zamora y se adjudican la victoria final del Circuito del VIII Centenario

Manuel López-Sueiras

Los salmantinos Daniel Sanz y Gema Martín confirmaron todos los pronósticos y se adjudicaron ayer la victoria final en la segunda edición del Circuito de Carreras Populares que organiza la Universidad de Salamanca con motivo de su VIII Centenario. Sanz y Martín fueron los vencedores de la carrera que tuvo como punto de salida y llegada el Campus Viriato de Zamora con un exigente recorrido de diez kilómetros que recorrieron los cerca de cien corredores que disputaron la prueba.

Sanz Sanfructuoso, uno de los mejores especialistas españoles de la distancia, repetía con la victoria lograda ayer en Zamora el primer puesto del circuito que ya había conseguido en la pasada edición. En la carrera de Salamanca tan solo pudo ser segundo, superado por Youness Ait (AD Maratón), pero ayer sus compañeros en el equipo Runhners Team César Fernández, Jesús Galache y Alejandro Paredero o pudieron con él aunque sí se adjudicaron la victoria por equipos al entrar en este mismo orden en la meta ubicada en las inmediaciones del Pabellón del Campus Universitario Viriato.

El primer zamorano en la meta fue Marco Ratón y el ultrafondista José Manso, pese a los problemas físicos que arrastra, firmó un brillante octavo puesto.

En féminas la victoria no tenía discusión al competir Gema Martín, que alcanzó el quinto puesto en el último Nacional de Medio Maratón y competirá con España dentro de unos días en la Copa de Europa de 10.000. Martín Borgas ya fue primera en la carrera de Salamanca donde entró en el décimo cuarto puesto de la clasificación absoluta, y ayer mejoró un puesto la ser décimo tercera con un discreto tiempo de 37.38, aceptable teniendo en cuenta que sus rivales



Los participantes tomando la salida en la avenida Reyes Católicos. | FOTOS JOSÉ LUIS FERNÁNDEZ



Los dos vencedores y el primer zamorano Marco Ratón.



no le apretaron demasiado aunque sí lucharon por el segundo puesto la salmantina Isabel Almaraz que superó en poco más de medio mi-

nuto a la zamorana Sandra Márquez.

La prueba volvió a esta bien organizada por el Servicio de De-

portes del Campus Viriato en colaboración con Smartchip y finalizó con una fiesta con actuación musical incluida.